

Maíz

Las condiciones del maíz y la soja se veían bien ayer en Minnesota, lo que provocó una venta masiva en ambos complejos durante la sesión de negociación de ayer. Pero la sesión de negociación nocturna renovó las preocupaciones sobre las pérdidas de rendimiento en los EE.UU. en medio del clima cálido y seco de este verano y los mercados se preparan para las estimaciones finales de rendimiento de la gira de cultivos que probablemente parezcan más bajas que el año pasado.

"La gira de seguimiento de cultivos... no nos lleva a esperar muchas buenas noticias para la cosecha estadounidense de este año", dijeron los analistas de Commerzbank sobre el maíz, según informó Reuters. "El riesgo de una oferta más restrictiva debería respaldar los precios estadounidenses".

El estrés en los cultivos ha sido y seguirá siendo persistente en partes de Dakota del Sur, Minnesota, Nebraska, Kansas, Iowa, Illinois, Indiana y Michigan hasta la próxima semana, dijo Commodity Weather Group en un informe.

Soja

La sequía en China y el daño potencial a los cultivos de EE.UU. debido al calor aumentaron las perspectivas durante la noche de un suministro de soja más ajustado, lo que hizo que los futuros de EE.UU. subieran durante la sesión de negociación de la noche. Un repunte en el mercado de la energía también consolidó las ganancias en los mercados de soja y maíz esta mañana.

Las ganancias de la soja se vieron limitadas por el optimismo por una excelente cosecha de soja brasileña que se espera sembrar en las próximas semanas.

Trigo

Los precios del trigo subieron debido a un dólar ligeramente más débil durante la sesión de negociación de la noche. Las pérdidas de producción debido al daño por calor en los EE. UU., la UE y China continúan limitando los suministros mundiales, lo que llevó a India a implementar una prohibición de exportación de harina de trigo a principios de esta semana.

Las ganancias se vieron limitadas por la aceleración del ritmo de envío desde los puertos ucranianos del Mar Negro, aunque esos ritmos siguen estando por debajo de los tiempos máximos de carga de Ucrania antes del conflicto del Mar Negro.

Ucrania ha cosechado alrededor del 98% de su cosecha de trigo prevista para 2022, según el ministerio de agricultura del país. Hasta ahora, se han cosechado 691 bushels de trigo, un 43% menos que el año pasado debido a las hostilidades militares

en curso en las regiones del sur y este del país entre las fuerzas militares rusas invasoras.

El USDA pronostica que Ucrania cosechará 716 millones de bushels de trigo en 2022. Los ritmos de exportación del Mar Negro han cobrado impulso desde que comenzó la "Iniciativa de Granos" el 1 de agosto, pero solo 33 buques de carga que transportan 712,386 toneladas métricas (TM) de granos y semillas oleaginosas productos han zarpado de puertos ucranianos durante ese tiempo. La capacidad de envío de Ucrania durante la temporada alta de exportación antes de la invasión rusa fue de hasta 6 millones de TM por mes.

Fuente: Farm Progress y Successful Farming